









1年生にとっては、小学校初めての運動会。 わくわくドキドキ しながら迎えました。2年生は、お兄さん、お姉さんらしく1年 生をリードしていました。毎日一生懸命練習し、当日はみんな笑 顔いっぱい踊ることができました。衣装も大好評でした。徒競走 や鈴割りも頑張りました。





みんなで仲良く力を合わせて、 一生懸命ボールを運びました。





3・4年生は、「USA」の極でダンスに挑戦しました。曲のテンポ に合わせて踊ることが難しかったけれど、練習を重ねるうちにできる ようになりました。本番は、立ち位置や表情など細かいところも意識 しながら自信をもって踊ることができました。

徒競走や団体競技も、3・4年生が一丸になって取り組みました。







元気いっぱいに迫力のある演技を目指して取り組みました。みんなの心が 一つになって、最高の演技ができたと思います

音の命自情を取りたり





騎馬戦では、 全力で相手に 立ち向かい、熱 い戦いが繰り 広げられまし た。最後まで 正々堂々と戦 いました。





チームのバトンを少しでも早く次につなげるため に、全力で走りぬきました。

吃擾団

フレーフレー 白組!

フレーフレー 赤組!

中休みや昼休みに練習を繰り返しました。当日は、運動会 を盛り上げるために声を張り上げ応援しました。それぞれの 組の勝利を願って一生懸命応援しました。

大玉転がし



赤組も白組も協力して大玉 を送りました。

開会式·閉会式



今年は、優勝は赤組。準優勝 は白組でした。競技に応援に全 力で取り組みました。

児童支援専任から

11月に、交通安全教 室が予定されています。 道路の横断や自転車の安 全な乗り方について学習 します。

日の入りが早くなり運 転者からは歩行者の確認 がしにくい季節です。自 転車等の乗り方を各家庭 でご確認ください。また、 放課後の遊びについての 約束も改めて確認して頂 ければと思います。